

Imponen multas por precios abusivos en La Habana



MINISTERIO
FINANZAS
Y PRECIOS

Ministerio de Finanzas y Precios (MFP). Foto: Cubadebate.

La Habana, 31 mar (RHC) El control de precios es un trabajo priorizado por Ministerio de Finanzas y Precios de Cuba (MFP) que realiza con el acompañamiento de otros factores para enfrentar los precios abusivos.

Durante un recorrido reciente por los municipios Habana Vieja, Habana del Este, Guanabacoa, Playa y Plaza de la Revolución, se impusieron un total de 46 multas, de ellas 31 corresponden a lo establecido en el Decteto 30.

Se detectaron deficiencias como precios no visibles, alteración de los mismo y venta de productos en lugares no autorizados. El importe total de las multas impuestas fue de 227 000.00 pesos. (Fuente: Cubadebate)



Radio Habana Cuba